

PREPARAN 2084

## Actualizan el clásico de George Orwell

Paramount Pictures producirá la película de ciencia ficción que retratará un futuro indeseable en el que un régimen totalitario, será desafiado por una historia de amor. **GOSSIP**



GOSSIP

THE MAN-MACHINE

## El fundador de Kraftwerk murió

BERLÍN. El músico alemán Florian Schneider-Esleben, fundador de la mítica banda de música electrónica Kraftwerk, murió en Berlín a los 73 años a consecuencia de un cáncer.



www.elsoldemexico.com.mx



# El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | JUEVES 7 DE MAYO DE 2020 | AÑO LV | NO. 19,674 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

## ACUSA JOSÉ NARRO EN ENTREVISTA

# “Gatell ha mentido y ha transformado la realidad”

NURIT MARTÍNEZ CARBALLO

## El extitular de Salud señala que Jorge Alcocer tiene una actitud que resulta hasta lastimosa

José Narro Robles, exsecretario de Salud, dice que Hugo López-Gatell, el encargado de darnos certidumbre científica en esta crisis de salud en México, miente. “Es muy difícil decir en qué punto de la epidemia, de la curva estamos, porque el señor López-Gatell ha cambiado, ha mentido y ha transformado la realidad”.

El especialista en salud pública lamentó que haya confusión y contradicción en el manejo de la epidemia y consideró que la clara evidencia es la abierta confrontación con los gobernadores.

“Ahí está el distanciamiento con lo que un día dice y lo que después nos recuerda. Ahí están muchos de

los señalamientos, incluida aquella frase tan extraordinaria para la historia, que el Presidente no es fuerza de contagio, es fuerza moral. Tan es verdad que ahí están los diferendos con gobernadores. Esas no son decisiones técnicas. Lo que los modelos predictivos requieren es información de calidad probada y desafortunadamente no la tenemos”.

Para Narro en el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador hay un problema para entender que la autoridad sanitaria

tiene que ser una autoridad convocante, que ejerza un liderazgo técnico, que deje a un lado los asuntos políticos y pueda encabezar una posibilidad de que la nación, la sociedad y las instituciones se articulen alrededor de un camino.

En entrevista con **El Sol de México**, el exrector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) lamentó que al actual secretario de Salud, Jorge Alcocer, se le vea “sentado, callado y en una actitud que, con toda confianza lo

digó, con toda franqueza también, que resulta lastimosa”. Señaló que el secretario no ha estado presente en el manejo de las decisiones sobre la emergencia.

José Narro respondió vía telefónica el martes pasado cuando el actual portavoz de la Secretaría de Salud, López-Gatell, cambió por tercera vez la fecha del pico de contagios al 6 de mayo. Por ello, alertó que aún está por verse el riesgo por regresar a las calles el próximo 17 de mayo en algunos municipios. **Pág. 4**

## Covid-19

ALERTA MUNDIAL

## Se transforman para sobrevivir

La pandemia obligó al cierre de negocios no esenciales y confinó a la gente en sus casas, trayendo como resultado una importante baja en las ventas de pequeñas empresas, que se las han tenido que ingeniar para ganar dinero. El temor a que el cierre de su negocio sea permanente los ha orillado a tomar la ruta contraria: salir a la calle para dar sus servicios en el domicilio de sus clientes. Estos son algunos casos.



## Entierran a sus muertos masivamente

BRASILIA. Brasil confirmó otras 615 muertes por coronavirus ayer, el mayor número registrado hasta ahora en una sola jornada, y el total de fallecidos causados por la pandemia llega a ocho mil 536. El presidente Jair Bolsonaro ha minimizado el virus, comparándolo con un resfriado, pero la reacción de los 27 gobiernos estatales y distritales de Brasil ha variado ampliamente. El ministro de Salud, Nelson Teich, admitió en rueda de prensa que, frente a esa situación, su despacho entiende la “necesidad” de que en algunas ciudades del país sea necesario aplicar medidas de confinamiento total, como ya ha sucedido en cuatro municipios. **Pág. 25**



Juan Veledíaz **Pág. 6**  
Raúl Carranca **Pág. 11**  
Mauricio González **Pág. 15**

